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大史受到抢跑影响
记者：大史今天跑得感觉怎么样？是不是

保留实力了？

史冬鹏：今天跑得一般吧，后来跑的时候，

收了一点。

记者：第一次发枪，四川选手周拯宇抢跑被

罚，是不是对你有所影响？

史冬鹏：是的，第一枪有人抢跑，心里肯定

很担心。第二枪的时候，因为怕抢跑，我起步就

晚了些，后面加速冲刺的时候，又打掉了一个

栏，所以跑得不太理想。

记者：对后面的决赛有什么展望？希望取

得怎样的成绩？

史冬鹏：当然是希望取得好成绩，决赛的时

候，肯定要跑得更快一些。

江帆的回答只有一句
在江帆比赛完后，不少媒体围了上来，大家

提了不少问题。但江帆并没有放慢自己回选手

休息室的脚步，他很客气，并不厌其烦地重复着

一句话：“明天再来，谢谢。”看样子，江帆对明天

的决赛已经充满了期待。

赛场里观众只认大史
由于刘翔的成功，如今110米栏已经受到广

泛关注。而曾经赢过刘翔的史冬鹏，也是个家

喻户晓的大明星。昨日下午，有不少观众就专

门是为了看大史的比赛而来。大史走向选手通

道的时候，可以清晰地听到，看台上有不少观众

在喊：“大史，加油！大史，决赛要夺冠！”大史也

向他们挥手致意。

事实上，除了刘翔和史冬鹏，现在国内男子

110米栏项目上，出现了不少后起之秀。江帆、谢

文骏、张建新都是非常有实力的运动员。用刘

翔恩师孙海平的话说：“这些新人很有潜力，他

们会撑起我国男子110米栏的明天。”
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大史一“开跑”就输给了刘翔小师弟
昨日下午，“用世

生活城”杯 2011 全国

田 径 锦 标 赛 继 续 开

战。其中，男子 110 米

栏的预赛尤其引人注

意。虽然，刘翔未能参

赛，但史冬鹏、江帆、谢

文骏等国内一流选手

全部登场亮相。不过，

预赛中国内名气仅次

于刘翔的史冬鹏未能

拿到第一，其以 13 秒

74排在第二位；来自上

海队的刘翔小师弟谢

文骏以 13 秒 47 排在第

一，江帆以 13 秒 87 排

在第三。

千呼万唤中，“翔飞人”昨晚终于抵达合肥。由于

赛事组委会对于刘翔的行程“极为保密”，不但是普通

的“翔迷”，就是媒体记者们都搞不清他的具体动向。

于是记者们只有在机场“守株待兔”,终于守候到“姗姗

来迟”的刘翔。今日下午，刘翔将出现在合肥奥体中

心，除了指导包括本报选拔出来的两名“小刘翔”在内

的青少年跨栏后备人才，还要参与电视转播评论，并且

为男子110米栏项目获奖者颁奖。

刘翔深夜抵肥刘翔深夜抵肥““静悄悄静悄悄””

抵肥：

刘翔下飞机满脸疲惫
昨夜11点 20分，本次全国田径

锦标赛的最大腕刘翔终于抵达合

肥。原本应于晚上10点50分抵达合

肥的航班，迟到了半个小时，走出飞

机舱门的刘翔一言不发，脸上也没有

了往日的笑容，看起来有些疲惫。

由于此次刘翔的行程非常保

密，机场里除了负责迎接刘翔的工作

人员，并没有看到其他的翔迷。此

次，迎接刘翔的座驾是福特锐界，一

款进口的 SUV。刘翔在机场没有接

受任何采访，径直随着车队前往自己

的宾馆。

本届田径锦标赛，央视首次进行了全程直播。不

过，据了解，当初在谈合作协议时，央视也向田管中心

提出，希望可以让刘翔以解说嘉宾的身份出现在赛

场。考虑到推广田径运动发展的实际情况，加之赛事

间歇期间还有一些公益活动，因此刘翔以及翔之队还

是比较愉快地答应了这一要求。

其实这么多年来，刘翔在接受采访方面是有很多

经验，但是解说嘉宾这个身份对于他来说，还是第一

次。“110米栏比赛，很快，十几秒就结束了。比赛完

后，针对比赛做些点评。”刘翔表示，尽管这样，自己还

是会做好准备，迎接这次新的身份转换。其实，110米

栏比赛的运动员，比如谢文骏、史冬鹏和江帆等人，刘

翔都较熟悉，均比较了解他们的优缺点。另据了解，

他还会出席随后的颁奖仪式，为获奖运动员颁发奖

牌。值得一提的是，孙海平教练早在9月7日就带领

谢文骏等弟子前往合肥了。不管是刘翔的师弟，还是

刘翔在国家队的队友获奖，能够从刘翔手中接过奖

牌，对于这些获奖运动员来说，相信得到的鼓励和触

动会更大。

除了参与解说110米栏决赛之外，刘翔也将在指

导青少年跨栏后备人才，推动短跨项目在中国的发

展，当然也还会有一些其他公益活动。

活动：首次当解说准备充分

行前：刘翔教师节微博祝福

9月 10日教师节，恰逢中秋小长假第

一天，在这个特殊的日子里，很多体育圈明

星都早早向教练送上祝福，希望辛苦工作

一年的恩师们能够趁这个节日好好体会一

下来自学生的关怀。当然，“飞人”刘翔在

这方面也不落人后，借着教师节，他在微博

上向全天下教育工作者送上

祝福。

刘翔在参加完大邱世锦

赛回到上海后，得到了几天

的假期。不过在来合肥之

前，刘翔并未忘记教师节，9

月10日当天，刘翔特别在微

博上表示：“向辛勤耕耘，奋战在体育、教育

战线上的广大教育工作者致以崇高的敬

意！祝愿您们身体健康！”刘翔这番言辞恳

切的话也引起不少网友共鸣。

不管是对师傅孙海平，还是李国雄指

导，刘翔都

是 崇 敬 有

加，他们的

师 徒 之 情

并不是体现在世俗的物质方面。譬如之前

孙海平指导生日，身为爱徒，刘翔并没有送

上礼物，而是用“好好训练 再创佳绩”来宽

师傅的心，这还被孙指导

称是最棒的礼物。至于李

国雄指导，刘翔更是经

常在微博感谢校长的

辛勤付出。这

些 深 厚 的 感

情，都不是三

言两语能够表

达清楚的。


